

Versión en  
Español

# True Peace

N°110

TRUE PARENTS' MESSAGE AND NEWS

天一國 11年  
天曆 10月  
NOVIEMBRE 2023

## EDITORIAL

MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

ACTIVIDAD DE LA MADRE VERDADERA

ESPECIAL

HJ NEWS

NOTICIAS DE LAS MISIONES

Navegando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera

6000 Años de Historia vistos como Providencia de Dios

Visita al Parque Begonia Bird Park y al Café Aqua Garden

Liderando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera

Inauguración del Memorial Pajuwon en Wonjeon

Paraguay: Conferencia de Liderazgo celebró el Día Internacional de la Paz



# Navegando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera

por Rev. Demian Dunkley, Presidente de FFPUM EEUU y de Norteamérica



Saludos, queridos miembros de la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial.

A medida que navegamos por la Era del Abrazo de la Madre Verdadera, la claridad sobre el momento y la dirección providenciales se vuelve primordial. Se puede comparar con algo tan sencillo como coger un autobús. Debes estar en el lugar correcto, en el momento correcto y tomar el autobús correcto para llegar a tu destino.

Imagínese a la primera persona parada en una parada de autobús. Ellos son el líder, el que madruga y se prepara para llegar antes de tiempo. Pero ¿qué pasaría si la compañía de autobuses decidiera cambiar el color del autobús o el número de ruta? Si la primera persona ignora el cambio y no sube al nuevo autobús, los demás también dudarán. Esto nos enseña que incluso los líderes experimentados pueden obstaculizar a otros sin saberlo, y a menudo lo hacen. Es una lección de discernimiento que nos recuerda que debemos escuchar atentamente la voz de Dios, no solo nuestras propias ideas.

La Madre ahora está completando todo y es crucial que cada uno de nosotros experimentemos personalmente nuestro papel en este proceso, pero aún más fundamentalmente, es mi experiencia que debemos renacer totalmente. Aquellos que verdaderamente se vuelvan uno con la Madre Verdadera en este momento experimentarán un renacimiento transformador. Esto es cierto para los individuos, las familias, como movimiento y para la humanidad en general.

Es una nueva era y hay una nueva cultura esperando ser creada. He visto de primera mano el notable impacto del amor y las palabras de la Madre Verdadera en la transformación de la vida de las personas. La Madre Celestial está trayendo algo completamente nuevo a través de ella en este momento providencial, por eso debemos estar alerta.

Intenté crear un ambiente para un despertar natural a lo que Dios está haciendo en este tiempo. Nos embarcamos en una exploración en profundidad de las recientes palabras de la Madre Verdadera y en una oración ferviente en el Cheon Shim Won. Durante los primeros 120 días de mi regreso, dirigí personalmente 21 de estos talleres con un total de 1500 participantes de todo Estados Unidos. Estos eventos llegaron a ser conocidos como la Experiencia Renacimiento.

Sobre esta base, la Madre Verdadera organizó una gira nacional para el profesor Kim Jin Choon y el reverendo Shin Dong Mo, presentando el verdadero estatus de los Padres Verdaderos y el "caso UCI", respectivamente. Comenzando en Belvedere, Nueva York, mi esposa Yumiko y yo viajamos con ellos a Nueva Jersey, Washington D.C., Dallas, Chicago, Los Ángeles, San Francisco y Las Vegas, donde el profesor Kim también hizo presentaciones ante el clero de ACLC y grupos de jóvenes.

Cuando llegamos a Dallas, me vino a la mente una imagen vívida. Imaginé a la Madre Verdadera allanando un camino sustancial en todo Estados Unidos, a través del cual abriría el canal para el apoyo celestial al enfrentar nuestros desafíos actuales. La ayuda del reino espiritual es limitada cuando carecemos de comprensión, por eso la Madre Verdadera quiere que comprendamos la verdad de la providencia y nuestro papel en ella.

Finalmente en Las Vegas, el 7 de octubre, frente a un muro de flores frescas como telón de fondo, la Madre Verdadera habló con una delegación de nuestro clero más cercano. A su vez, prometieron una unidad sustancial más profunda en apoyo de la Federación de Familias. El 8 de octubre, la Madre Verdadera se reunió con 1.200 - 1.500 jóvenes de primera, segunda y tercera generación, creando una atmósfera electrizante.

Después del discurso de la Madre Verdadera, invitó a algunos líderes a almorzar en el piso superior. La Madre Verdadera estaba muy feliz y se sentó con un aire de gran satisfacción. Luego me pidió mis reflexiones. Dije: "Es tu palabra; tu amor; tu presencia que hace brotar toda esta victoria. Necesitamos que todos escuchen lo que tienes para decir".

Para mí, la esencia es clara: estamos siendo testigos de un momento crucial en la providencia, con la presencia de la hija unigénita de Dios. Nuestro verdadero éxito depende de nuestra unidad con la Madre Verdadera. Ningún otro esfuerzo iguala el poder transformador del corazón y las enseñanzas de la Madre Verdadera, que tienen el potencial de impactar vidas profundamente.

Esta es otra era. El autobús ha cambiado. Es hora de experimentar personalmente nuestro propio renacimiento a través del útero de la Madre Verdadera en la Era Cheon Il Guk. Naturalmente, encontraremos una dimensión más elevada de asistencia al Padre Celestial, y es a partir de esa relación esencial que se pintarán nuevas obras de arte y se escribirán nuevas canciones. Se elaborarán nuevas recetas y surgirá una nueva cultura.

Nuestro triunfo reside ahora en la profunda resonancia con las palabras de la Madre Verdadera, las que ella ha estado anhelando expresar. Debemos comprender la verdad de la providencia, la que no fue plenamente revelada, y no hay presentación más poderosa que las propias palabras de nuestra amada Madre. Prestemos atención. Eliminemos nuestros propios conceptos que pueden habernos sido útiles en el pasado, pero que ahora podrían impedirnos recibir la plenitud del amor de Dios. Confiemos en lo que nuestra Madre tiene que decir y unámonos a ella. Ésta es la esencia de nuestro éxito en la Era del Abrazo de la Madre Verdadera.

## ÍNDICE



### EDITORIAL

- 02 Navegando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera

### ESPECIAL

- 10 Liderando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera  
16 Devoción de Líderes de Corea, Japón y EE.UU. en el Cheon Shim Won  
17 “RESURGIMIENTO”: Hyojeong en la Era del abrazo de la Madre Verdadera  
21 Desayuno de Trabajo con Miembros de UPA y Emisarios Juveniles del Cheon Il Guk  
22 La Era del Cheon Won Gung y nuestra fe centrada en los Padres Verdaderos  
24 Servicio Dominical Celebra el Retorno de la Madre Verdadera

### HJ NEWS

- 27 Inauguración del Memorial Pajuwon en Wonjeon  
29 Visita del Presidente del Congreso Mundial Mandeísta

### NOTICIAS DE LAS MISIONES

- 31 Paraguay: Conferencia de Liderazgo celebró el Día Internacional de la Paz

### MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

- 04 El Mundo de Paz  
Proyectado por los Padres Verdaderos  
06 6000 Años de Historia vistos como Providencia de Dios

### ACTIVIDAD DE LA MADRE VERDADERA

- 08 Visita al Parque Begonia Bird Park y al Café Aqua Garden

- 33 México: Conferencia Fortaleciendo Familias y Develación de la Paloma de la Paz  
35 Argentina: Oración Interreligiosa por la Paz de Argentina y el Mundo  
37 R.D. Congo: Campaña de Educación del Carácter en las Escuelas  
38 Togo: Campaña de Educación Sexual para Adolescentes

### TESTIMONIO HYOJEONG

- 40 Desafiando las Fronteras con un Espíritu Inquebrantable





# El Mundo de Paz Proyectado por los Padres Verdaderos

*Cheon Seong Gyeong, Libro 10, Capítulo 4, Sección 10*

**E**n el mundo que Dios deseó crear no debieron haber existido las fronteras nacionales; tampoco habría habido problemas entre blancos y negros, ni conflictos entre el bien y el mal. Sin embargo, cuando miramos el mundo de hoy desde este punto de vista, ¿podemos decir que este mundo no tiene fronteras nacionales? Todas las naciones tienen fronteras, y hay problemas entre razas, especialmente entre blancos y negros. No solo eso, incluso dentro de la familia hay discordia y desunión entre cónyuges y entre padres e hijos. Además, las

personas buenas están luchando con la gente mala. El Señor que viene bajo estas circunstancias tiene que unir al mundo, haciendo de este un lugar donde no haya fronteras nacionales ni barreras raciales. Él tiene que unir a todas las familias destrozadas y establecer un reino de paz en este mundo que está rodeado de conflictos entre el bien y el mal. Su misión es hacer que los individuos se sacrifiquen por la familia, y que las naciones se sacrifiquen y se sometan para poder crear un mundo unificado. Esta es la única forma de alcanzar este mundo unificado y todos tenemos que

seguirlo. De otro modo, en el futuro, se bloqueará cualquier esperanza para realizar un mundo unificado.

La religión debe trascender la nación e incluso al mundo; y, al mismo tiempo, tiene que representar al Dios absoluto para influenciar el mundo a Su manera. Las religiones en la posición de compañeros sujetos deben, con la verdad, tener la influencia para transformar todos los sistemas, costumbres, naciones, tribus e incluso los parentescos sanguíneos que hacen al mundo caído. En la religión no debería haber Oriente ni Occidente. No debería haber rastros de Satanás,

de división o de prejuicios en el nivel nacional, social y tribal. El estándar al que aspiran todas las religiones debería ser una sola nación, un solo pueblo y una sola tierra. Solo de esta forma se puede formar la soberanía eterna y única de Dios. Sin lugar a dudas, esta nación aparece cuando las personas se centran en Dios, como los hijos de Su linaje directo. Ellos siguen Sus órdenes y gobiernan la nación con un reinado que Lo representa. El sistema en este mundo no será ni la democracia ni el comunismo.

Necesitamos trascender todas las esferas culturales que fueron creadas por las numerosas personas del mundo y sus cinco razas, y transformar al mundo en una sola esfera cultural. En otras palabras, tenemos que establecer un mundo ideal donde el sistema familiar, social, nacional y todas sus instituciones estén basadas en el Diosismo. El Diosismo es la enseñanza del Adán perfecto que no tiene nada que ver con la Caída. No es ni el comunismo ni la democracia, sino el Adanismo. Este es el camino que lleva al Diosismo.

Ahora bien, tengo que conseguir la unión en las Naciones Unidas. ¿Qué pasará cuando haga esto? Cuando no haya más peleas en la ONU, esta se convertirá en el modelo para una nación de paz y una nación unificada. Cuando todas las esferas étnicas, raciales, religiosas y culturales se unan basadas en el amor fraternal y sirvan al Padre y la Madre de la familia de Adán, entonces este Padre y Madre se convertirán en el Gran Rey y Reina del cosmos. El rey de la familia de Adán

debe convertirse en el rey de cada tribu, pueblo, nación y del mundo. Así es como funciona la providencia de Dios para transmitir Su soberanía real y asegurarse que continúe.

¿Cuál es el centro de la religión? Es Dios. A Dios se lo puede llamar por diferentes nombres, pero más allá de cómo lo quieran llamar, no puede haber muchos dioses. Debido a que el origen es uno solo; solo puede haber un Dios. Al haber varios idiomas en el mundo, hay muchos nombres diferentes para Dios. Aun así, Dios, el Ser Original, es uno. El propósito que persigue Dios se manifiesta a través de las religiones. Por lo tanto, no importa cuántas religiones haya, mientras sigan sus respectivos caminos en busca de este propósito, ellas terminarán en el mismo punto de llegada. Este punto de llegada debe ser una enseñanza que pueda conectarlos a la paz y al Reino de los Cielos.

Los seres humanos han intentado realizar una nación de paz. Aun así, no importa cuánto se esfuercen, será imposible realizar una nación y un mundo de paz solo mediante los esfuerzos del ámbito humano. Si esto fuera posible, ya se habría realizado hace mucho tiempo basado en la devoción de los muchos santos y sabios del pasado. Las personas de la civilización científicamente avanzada de hoy basan su existencia en el empirismo. Ellos están luchando en sus esfuerzos para descubrir algo más allá de eso. ¿Ustedes creen que la humanidad de hoy puede realizar la nación y el mundo original? El problema yace en el conflicto y la

desunión entre nuestra mente y cuerpo. No sería un problema si el cuerpo externo se uniera con la mente interna; pero, en cambio, el cuerpo es el enemigo que bloquea la unidad entre la mente y el cuerpo. La mente quiere ir hacia adelante, mientras que los deseos del cuerpo nos empujan en la dirección contraria.

Cuando Dios creó el cielo y la tierra, Él quería establecer al individuo, la familia, la nación, el mundo y el cosmos basado en la bondad. Él quería conseguir el mundo que tenía planeado: un mundo de paz basado en el amor. Pero, como resultado de la Caída, todo esto se perdió. Por lo tanto, el mundo que Dios creó no estableció individuos, naciones, un mundo y un cosmos verdadero; en vez de eso, estableció individuos, familias, naciones, un mundo y un cosmos de sufrimiento. Dios ha estado trabajando hasta el día de hoy para restaurar todo esto. Nuestros antepasados han seguido la voluntad de la restauración, pero no sabían cómo restaurar al individuo, la nación, el mundo y el cosmos de acuerdo con la Voluntad de Dios. Es por eso que tuve que seguir semejante curso de sufrimiento mientras luchaba por resolver esta pregunta fundamental: cómo restaurar al individuo, la familia, la nación, el mundo y el cosmos verdadero y cómo unir este cosmos con el corazón de Dios. Después de encontrar el Principio, me di cuenta que esto era lo que necesitaba la humanidad, y que era esencial para la realización de una creación que esté de acuerdo con la idea de Dios. 





## 6000 Años de Historia vistos como Providencia de Dios

*Mensaje de la Madre Verdadera a los miembros de la Conferencia de Liderazgo del Clero Americano (ACLCL) dado en Las Vegas el sábado 7 de octubre de 2023*

**H**oy deseo hablarles de nuestros 6000 años de historia, vistos como la Providencia de Dios.

El Creador quería ser para siempre el padre y la madre de la humanidad. Creó el reino mineral, el reino vegetal y el reino animal a su imagen, en pares al igual que creó una pareja, un hombre y una mujer, para ser los ancestros de la humanidad. Creó entonces a Adán y Eva, como describe la Biblia, les dio un periodo de crecimiento y esperó hasta que ellos alcanzaran su madurez o perfección por sí mismos. Pero desafortunadamente, aquellos que se suponía serían los buenos antepasados humanos, no

cumplieron con sus responsabilidades y cayeron. Esa es la historia humana hasta hoy.

Dios es omnisciente y omnipotente, es el mismo de principio a fin, lo que significa que irremediamente debe concluir lo que empezó. Lo importante aquí es que debido a la parte de responsabilidad que le corresponde al ser humano, Dios no tuvo más remedio que conducir una obra providencial de salvación, de restauración por indemnización.

Como sabemos por la lectura del Antiguo Testamento, Dios escogió al pueblo escogido de Israel, estableciendo figuras centrales para obrar por medio de ellos la historia providencial de la

salvación, la restauración por indemnización. ¡Y qué difícil le habrá resultado, que le llevó 4.000 años poder dar nacimiento a Jesucristo, Su Hijo Unigénito del que dijo “Este es mi hijo amado”. Envío al tan esperado Mesías, pero en definitiva, lo llevaron a la crucifixión. Como Jesús tiene una responsabilidad a cumplir sin falta, antes de morir en la cruz anunció que vendría de nuevo.

El cristianismo nació con aquellos apóstoles reunidos en el Espíritu Santo que esperaron por el Jesús que prometió volver. Lamentablemente y a pesar de haber estado esperando fervientemente durante 2.000 años, han desconocido la esencia de Jesús. Es más, desconocen la esencia del Creador.

Los Estados Unidos fueron elegidos por Dios como país que podía crear el fundamento para que al retorno del Mesías se concluya la providencia. La realidad de hoy es que las grandes potencias antepone sus propios intereses y no logran unirse. Lo mismo ocurre con la religión.

¿Cómo podemos realizar el reino de los cielos terrenal anhelado por el Creador, dada esta realidad? ¿Podremos convertirnos en esa familia humana unida que reciba y adore a Dios en libertad, igualdad, paz y unidad, que el Creador desea y la humanidad también anhela?

Es hora que ustedes revelen verdades providenciales. La humanidad caída, por sí misma, no puede ir directamente a Dios. La

Divina Providencia únicamente puede realizarse si existen un hijo y una hija unigénitos. Los Padres Verdaderos son los salvadores de la humanidad caída. Cuando renacen por medio de la bendición de los Padres Verdaderos, se convierten en hijos e hijas de Dios.

Quiero que comprendan que hoy estoy aquí por por ustedes, los clérigos cristianos, ya que gracias a los Padres Verdaderos hemos ingresado a una nueva era, la era de una nueva historia, la nueva historia de la providencia para recibir y servir a Dios en el mundo terrenal, llamada “Era del Cheon Il Guk”.

El clero cristiano no debe terminar siendo apenas el clero. Sepan que, como hijos e hijas de Dios, deben expandir el fundamento; es tiempo de que junto a los Padres Verdaderos expandan el fundamento para poder recibir y servir a Dios en el mundo terrenal. Para ello debo revelar quién soy. Tengo que aclarar la verdad de Dios, la esencia del Creador, la esencia de Jesús y debemos revelar la esencia de ustedes, el clero, como hijos e hijas de los Padres Verdaderos. Ustedes no son mis hijos “espirituales”. En este tiempo en el que respiramos el mismo aire, nuestra relación es de madre e hijos. Espero que gracias a ustedes y a las iglesias en las que trabajan puedan asistir, como ustedes lo hacen, reciban a los Padres Verdaderos, para servir a Dios y rezo para que todos ustedes vayan expandiendo la vida del reino terrenal. 



# Visita al Parque Begonia Bird Park y al Café Aqua Garden

*Abrazando la increíble temporada de otoño en esta era del Cheon Il Guk, la Madre Verdadera nos honró con su presencia el 20 de octubre cuando visitó el recién construido “Parque de Aves Gapyeong Begonia” y el “Aqua Garden Café en Magnolia” dentro del Complejo HJ Cheonwon.*





# Liderando la Era del Abrazo de la Madre Verdadera

Reunión especial de ACLC, 6 y 7 de octubre,  
International Peace Education Center, Las Vegas



**A**ntes de su llegada a Estados Unidos, la Madre Verdadera solicitó específicamente reunirse con miembros de la Conferencia de Liderazgo del Clero Americano (ACLC). La intención era llamar al clero a izar la bandera de la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial en sus iglesias como muestra de unidad con nuestra Madre Verdadera en esta nueva era. Al comprender la seriedad del corazón de la Madre Verdadera, el liderazgo ejecutivo y el personal de la ACLC eligieron a 33 pastores cristianos, doce de los cuales estaban presentes con su pareja, quienes sintieron que estaban preparados para dar los siguientes pasos para unirse con la Madre Verdadera. También asistieron 32 coordinadores de ACLC en apoyo.

Se reunieron en el Centro Internacional de Educación para la Paz (IPEC) en Las Vegas los días 6 y 7 de octubre de 2023, bajo el eslogan “Levanten la bandera y lideren la era del abrazo de la Madre Verdadera”. Esta reunión fue organizada por el Rev. John Jackson, Copresidente de ACLC, la Dra. Luonne Rouse, Copresidenta de ACLC y el Rev. Demian Dunkley, Presidente Regional y Presidente Nacional de la Federación de Familias.

La experiencia de dos días comenzó con los pastores orando intensamente en el Cheon Shim Won y recibiendo contenido del conferenciante especial de la Madre Verdadera, el profesor Jin Choon Kim, sobre la teología y el estatus de los Padres Verdaderos y la Hija Unigénita. El clero absorbió con entusiasmo el contenido e hizo muchas preguntas detalladas, dialogando incluso durante la cena con el profesor Kim.

Estaban completamente comprometidos y emocionados. Con sus corazones ahora preparados, a la mañana siguiente se presentó el llamado a la acción para izar la bandera de la FFPUM en sus iglesias. El Dr. Mark Abernathy, pastor principal de Connect Point Inc., tomó la iniciativa y brindó un mensaje que transmitía el corazón de la Madre Verdadera e inspiró y ganó a muchos miembros del clero, pero la tensión en la sala era palpable. Aunque algunos clérigos sólo están abiertos a discutir este llamado a la acción, todos firmaron una bandera de la FFPUM para presentarla a la Madre Verdadera esa misma mañana. Muchos pastores continuaron orando fervientemente para que todos los pastores presentes se unieran plenamente a este llamado cuando se reunieran con la Madre Verdadera.





La experiencia de dos días culminó el 7 de octubre con un encuentro con la Madre Verdadera en el salón principal del IPEC. El espacio estaba bellamente decorado y las sillas y mesas estaban dispuestas al estilo de una conferencia para abrir el espacio y permitir al clero una proximidad familiar con la Madre Verdadera. El clero ofreció un kyongbé y obsequios y el pastor T.L. Barrett, pastor principal de la Iglesia de Dios en Cristo Life Center, que fue la primera iglesia cristiana en recibir oficialmente a los Padres Verdaderos como oradores, cantó “Eres tan hermosa”, cambiando la letra para dedicársela a la Madre Verdadera.

La Madre Verdadera pronunció el mensaje principal describiendo al clero la providencia de Dios en torno a la Hija Unigénita. Concluyó con una petición a los pastores para que la apoyen para “revelar la verdad” y verla no sólo como una “madre espiritual”, sino en una verdadera “relación madre-hijos” con ellos y pidió que “la proclamen a los mundo”. Los pastores respondieron con entusiasmo a esta petición y luego ofrecieron testimonios preparados por dos parejas de clérigos.

El Rev. Mark y Edna Abernathy compartieron el curso de su vida y expresaron su cien por ciento de compromiso y unidad con la Madre Verdadera y su visión. El obispo Charles Dudley, pastor del Ministerio de Fe Nuevos Comienzos, compartió su curso y testificó su creencia de que Dios lo preparó durante los últimos 50 años para encontrarse con la Madre Verdadera. Su esposa, la pastora Marion Dudley, compartió su amor y admiración por la Madre Verdadera. El reverendo Mark y Edna Abernathy brindaron también sus testimonios.

La atmósfera en la sala se levantó y muchos sintieron que un amor celestial brotaba de la Madre Verdadera. Lo que siguió fue una afirmación de unidad por parte de todo el clero presente, quienes se pusieron de pie y llenaron la sala con muchas banderas de la FFPUM levantadas en unidad con los Padres Verdaderos. Las oraciones fueron respondidas y todos los miembros del clero presentes aceptaron el llamado a la acción para izar la bandera de la FFPUM en sus iglesias.



La Madre Verdadera recibió la bandera firmada, declarando así el compromiso de todos de expandir el ámbito de su abrazo en Estados Unidos y realizar el Cheon Il Guk durante su vida. A lo largo del encuentro, y especialmente durante los testimonios compartidos, la Madre Verdadera secó repetidamente las lágrimas de sus ojos y salió con el rostro lleno de alegría y risas. ¡Esta reunión de ACLC con la Madre fue una verdadera victoria!

## **AFIRMACIÓN DE UNIDAD DE ACLC**

Madre Verdadera, hoy estamos ante ti como líderes de la Conferencia de Liderazgo del Clero Americano (Estadounidense) y como hijos filiales, afirmando nuestro compromiso inquebrantable con Dios, nuestro Padre y Madre Celestial y los Padres Verdaderos del Cielo, la Tierra y la Humanidad.

Nos comprometemos a guiar el cristianismo hacia la unidad con la Madre Verdadera, la Hija Unigénita, ampliando el ámbito de su abrazo en unidad con la Federación de Familias y liderando el movimiento para revelar la verdad de la providencia de Dios.

Para concretar este compromiso, afirmamos nuestra determinación de comprender mejor y comenzar el proceso de realización:

- 1. Izar la bandera de la Federación de Familias en nuestras iglesias.*
- 2. Contribuir financieramente a la Federación de Familias y su misión.*
- 3. Recibir y compartir la Bendición tanto horizontal como verticalmente.*
- 4. Revelar y educar la verdad de la providencia de Dios en esta era.*
- 5. Establecer una sala de oración Cheon Shim Won en nuestras iglesias.*

Con esta afirmación, todos se pusieron de pie e izaron las banderas. 



## Testimonio del clero

Dr. Luonne Rouse, Copresidenta Nacional, ACLC

**A**l reflexionar sobre nuestra reunión “Levanten la Bandera”, me siento abrumada por la gratitud y la inspiración. El 100% del clero que se reunió para escuchar a la Madre Verdadera se puso de pie para afirmar su compromiso de izar la bandera. Madre Verdadera, tú eres la Hija Unigénita, y anhelamos tenerte siempre con nosotros, como los hijos amados anhelan estar con sus padres. Sólo tu presencia eleva todo mi ser, y te entrego mi vida y mi amor, abrazando con entusiasmo todo lo que tienes para decir. Este día ha sido una tremenda bendición y estoy totalmente comprometido a caminar junto a ustedes en la búsqueda de construir una comunidad Santa y crear un mundo hermoso. Su mensaje, que expresa su dedicación a enseñar y guiar a otros en la comprensión del Padre y Madre Celestial y el cumplimiento de la bendita misión de los Padres Verdaderos en esta era nos ha honrado y conmovido profundamente. Como clérigos de la comunidad cristiana, compartimos su visión de un mundo donde las personas puedan encarnar la esencia de las enseñanzas de Dios y experimentar el poder transformador del amor verdadero. Juntos, trabajaremos diligentemente para crear conciencia de la presencia de Dios en nuestras vidas y cultivar un profundo sentido de amor y propósito divino dentro de cada individuo. Estoy listo para unirme a ustedes para proclamar y educar a otros sobre el camino hacia la verdadera libertad y el gozo que proviene de servir a nuestro Padre y Madre Celestial. A través de nuestros esfuerzos colectivos, podemos crear un mundo de paz, donde se restablezca el equilibrio entre hombres y mujeres de acuerdo con los principios de la creación. Sepan que Marie y yo estamos plenamente comprometidos a asumir la responsabilidad y las medidas necesarias para cumplir la misión que se nos ha confiado. Apreciamos profundamente la bendición de su guía y estamos dispuestos a servir incansablemente para lograr la realización del sueño de Dios.

Marie Rouse

**E**l tiempo que pasé hoy contigo tocó profundamente mi corazón. Fue un arreglo divino, que muestra el amor ilimitado de una madre por sus hijos. Espero sinceramente que hayas sentido el inmenso amor que tenemos por ti, ya que es reflejo del amor de Dios. ¿Lo sentiste, Madre Verdadera? ¡Te amamos! Quiero que sepas que estamos totalmente comprometidos a responder a tu llamado a la acción. Sí, en unidad y solidaridad, nosotros, el clero, estamos dispuestos a “izar la bandera” como símbolo de nuestra inquebrantable dedicación. Estamos orgullosos de ser clérigos estadounidenses, alineados con la misión de los Padres Verdaderos y decididos a salvar el día para la humanidad: Corazón Verdadero, Amor Verdadero, Palabra Verdadera.



## Obispo Charles Dudley

---

**M**ientras la Madre Verdadera hablaba, me di cuenta de que Dios me había estado preparando para este momento desde que tenía 17 años y me uní a la Infantería de Marina. En ese momento, no sabía que la Infantería de Marina me llevaría por todo el mundo para conocer gente de diferentes culturas, diferentes nacionalidades. Durante esos años, desde los 17 hasta ahora, Dios sabía que a los 60 años, en este día, en este momento, estaría frente a esta verdadera mujer, compartiendo con ella. Esta mujer, que se presenta ante presidentes, líderes espirituales y líderes políticos de todo el mundo, es la mujer que habla y el mundo escucha. Dios me ha estado preparando durante más de 50 años para este momento. Dios me estaba preparando gradualmente a través de experiencias de vida, ya fuera militar, ministerial, matrimonial o lo que fuera. Él me estaba preparando porque sabía que estaría ante esta mujer de Dios, la Madre de la humanidad. La vi tomar un pañuelo para secarse los ojos, así que espero que algo de lo que dijimos haya tocado su corazón. No puedo agradecer lo suficiente a las personas que nos brindaron esta oportunidad. Cuando empezamos a involucrarnos, teníamos muchas preguntas, pero al leer las memorias realmente comenzamos a comprender quién es realmente la Madre. Estamos verdaderamente inspirados por la Madre Verdadera que tiene la voz, la visión, la guía y la dirección de Dios.

## Pastora Marion Dudley

---

**E**ste fin de semana ha sido más de lo que había previsto. No sabía qué diría cuando subiera a hablar. Pero una vez que la vi, mi corazón cambió por completo. He estado leyendo las Memorias de la Madre Verdadera y sentí que la conocía por sus escritos y que era fácil estar allí y hablar con ella. Cuando hablé con ella hoy, fue genuinamente desde mi corazón y quería que supiera cuánto la amo, cuánto la admiro. Sentí que ella estaba derramando su corazón para decirnos quién es. Por eso quiero decir, gracias madre, gracias madre, gracias. Te amo y estoy tan feliz de haber tenido la oportunidad de mirarte a la cara y verte. Tengo esta imagen imborrable grabada en mi cerebro. Cuando cierro los ojos todo lo que veo es tu rostro.

## Arzobispo Dr. Sulanch Lewis, Co-presidente nacional de ACLC

---

**M**adre Verdadera, ¡jeste es un hermoso día! Es un día maravilloso. Y por eso estoy feliz de estar en tu presencia, ya que eres la hija unigénita, para decirte cuánto te agradezco, cuánto te amo y cuánto estoy cerca en este momento, con estimado amor desde mi corazón, para hacerte saber que estaré con ustedes en todo el país para izar estas banderas en respuesta al llamado de hoy. El tiempo es ahora. Madre Verdadera, sólo quiero decirte, sé dulce como eres. Eres hermosa.



Fue alucinante, porque pudimos regalarle las flores a la Madre. Fue cálido, rico y amoroso. La Madre Verdadera lleva consigo tal presencia. Cuando hablamos de cómo la Madre es la encarnación del Espíritu Santo, puedes sentir que tiene una atracción del Espíritu Santo que emana a través de ella. Lloramos... Lloramos porque hemos orado por este momento desde 2017. Durante casi 7 años esperamos estar en presencia de la Madre. Para tener ese espacio íntimo. Así que esto fue una bendición hasta la médula. Queríamos hacerle saber que la amamos, la apreciamos y que, de ahora en adelante, no tendremos ningún problema en compartir quién es ella con el mundo. Creemos que nuestra tarea es presentar a la Madre a todas las personas con las que entramos en contacto. Comenzamos con el club de lectura de nuestra hija. Leemos las Memorias en su club de lectura con 15 jóvenes. Al principio hubo controversia, pero nuestra hija se levantó y defendió a la Madre. Continuaron leyendo las Memorias y al final quedaron muy contentos. La Madre escribe muy bien y su vida muestra los frutos del espíritu en sustancia. La Madre está diciendo: "¡Yo soy el Espíritu Santo!" ¡Cómo podemos negar eso! Ha asumido sobre sus hombros la responsabilidad del mundo; ¡No sólo para Corea o para Estados Unidos, sino para el mundo! ¿Quién ha hecho eso? Nadie. Ahora reconocemos lo importante que es que el clero cristiano entienda a la Hija Unigénita, tal como nosotros entendemos al Hijo Unigénito. Hoy declaramos que ella es la encarnación del Espíritu Santo y está plasmado en la obra de su vida, en cómo nació y en su identidad como Hija Unigénita. Por eso, para nosotros significó mucho verla. Podríamos valorar a Jesús y ahora valoramos a la Madre Verdadera de la misma manera. En conclusión pensamos: "¡Sí! ¡Aquí están el hijo y la hija de Dios!"

#### Revda. Marilyn Kotulek

Cuando doblamos la bandera frente a la Madre y se la dimos, ella se levantó y me dijo "gracias". Pude ver que su rostro estaba lleno de lágrimas. Podía sentir el amor de Madre como mi propia madre.

#### Mark y Edna Abernathy

Madre Verdadera, estamos muy felices de estar aquí hoy disfrutando de nuestro amor contigo. Estoy tan contento de ser tu hijo. Ya no soy Juan el Bautista. Soy tu hijo. Nos conocimos en 1986, mi esposa y yo fuimos a Corea. En 1988 fuimos a Corea. Regresamos y estudiamos, y estudiamos, y continuamos estudiando hasta que fuimos bendecidos y luego mi familia comenzó a ser bendecida. Y además mi iglesia empezó a ser bendecida. Estoy emocionado de ser parte de los Padres Verdaderos y la misión que tienen hoy. ¡Madre Verdadera, te cubro las espaldas! Te estoy apoyando. Estoy contigo en todo momento. Creemos que eres la hija unigénita de Dios. Voy a estar con ustedes como pastor cristiano y vamos a recuperar a Estados Unidos. Te amo entrañablemente. Muchas bendiciones, te agradezco. 



# Devoción de Líderes de Corea, Japón y EE.UU. en el Cheon Shim Won



**A** su llegada a Las Vegas y anticipándose a la conferencia especial de la ACLC, la Madre Verdadera se dirigió a los líderes de Corea, Japón y Estados Unidos. Ella enfatizó: “En estos tiempos difíciles, es crucial reunirse en la sala de oración Cheon Shim Won y ofrecer oraciones sinceras”. Atendiendo a su llamado, los líderes se reunieron en el Cheon Shim Won durante los dos días siguientes.

El reverendo Demian Dunkley, presidente regional y nacional de Estados Unidos, compartió una historia conmovedora: “Dos ratones cayeron en un balde de crema. Uno cedió y se ahogó, mientras que el otro perseveró, batió la crema hasta convertirla en mantequilla y escapó”. Comparó esta historia con sus esfuerzos colectivos y dijo: “Nuestras oraciones unificadas en el Cheon Shim Won, similares al ratón decidido, tienen el poder de provocar un cambio profundo”. Demuestra cómo las oraciones unificadas de líderes de Corea, Japón y Estados Unidos pueden impulsar un cambio transformador.

La reunión de oración tuvo un significado especial debido a la reciente crisis en Japón. Los líderes presentes expresaron su profunda gratitud a la Madre Verdadera y sintieron una fuerza renovada para afrontar los desafíos. Además, el clero de ACLC tuvo la oportunidad de aprender sobre la historia de la sala de oración Cheon Shim Won y participar en una sentida sesión de oración.

Después del evento, la Madre Verdadera visitó el Cheon Shim Won y le brindó sus bendiciones, enfatizando su esperanza: “Los Estados Unidos experimentarán un renacimiento con el Cheon Shim Won como su epicentro espiritual”. 



# “RESURGIMIENTO”: Hyojeong en la Era del abrazo de la Madre Verdadera



*Encuentro especial celebrado los días 7 y 8 de octubre de 2023 en el Centro IPEC,  
International Peace Education Center, de Las Vegas*

**D**el 7 al 8 de octubre de 2023, más de 1500 jóvenes de Estados Unidos se reunieron en Las Vegas para una reunión especial con la Madre Verdadera, llamada “RESURGIMIENTO”: Hyojeong en la era del abrazo de la Madre Verdadera”. Jóvenes y niños bendecidos vinieron de todas partes de Estados Unidos y de Canadá para aprovechar esta preciosa oportunidad de reunirse con la Madre Verdadera. Jóvenes unificacionistas de todas las edades vinieron a verla: bebés y niños, estudiantes de secundaria y preparatoria, adultos jóvenes y profesionales, e hijos mayores bendecidos de segunda generación. Esta fue la primera vez que pudieron dar la bienvenida a la Madre Verdadera como nación desde 2019.

La experiencia RESURGIMIENTO fue creada por el Rev. Demian Dunkley, Presidente Regional y Presidente Nacional del Movimiento Americano, Jinil Fleischman, Presidente Nacional de la Asociación Colegiada para la Investigación de Principios (CARP) de EE. UU., y Yasutaka Ozawa, Coordinador del Ministerio Nacional de Jóvenes y Adultos Jóvenes. (YAYAM). Tenían la intención de cultivar un resurgimiento del espíritu y la verdad en la juventud estadounidense centrándose en la Madre Verdadera y los Padres Verdaderos y en la comprensión de la Madre Verdadera como la Hija Unigénita.

La experiencia de 2 días comenzó el 7 de octubre con la banda de la Iglesia Familiar de Las Vegas dirigiendo a todos con sus canciones. Yasutaka fue el maestro de ceremonias y dirigió a los jóvenes en un divertido cuestionario interactivo sobre la Madre Verdadera en el que los jóvenes escribían sus respuestas en sus teléfonos. Juntos también vieron la animación de “Madre de la Paz” para marcar el tono.



Luego, los jóvenes recibieron saludos del Dr. Ki-Hoon Kim, presidente del Cheon Wi Won, del Rev. Dunkley, y del Dr. Yong-Cheon Song, presidente internacional de la FFPUM. El Dr. Song alentó a los participantes a tener un espíritu decidido y que “ganaremos la batalla” de la providencia de Dios. Después de algunas actividades para romper el hielo, los participantes leyeron las palabras de la Madre Verdadera y se conectaron con su corazón. Luego dieron la bienvenida al Dr. Jin-Choon Kim, presidente del Cheon Beob Won, para una conferencia especial sobre el estatus de los Padres Verdaderos. A través de su conferencia, los jóvenes pudieron comprender claramente la victoria de los Padres Verdaderos y la importancia de la era que vivimos hoy.

Mientras esto sucedía, hubo una reunión especial en el Cheon Shim Won para familias jóvenes con niños pequeños. Kaeleigh Moffitt, presidenta de FMPM- EE. UU., se ofreció como voluntaria para organizar actividades cuando supo que más de 60 niños pequeños, incluido el suyo, vendrían con sus padres a saludar a la Madre Verdadera. Estos padres jóvenes están criando a sus hijos en la tradición de los Padres Verdaderos y están cien por ciento comprometidos a descubrir cómo educar a sus hijos. La mayoría de los adolescentes son unificacionistas de tercera generación. Padres y niños participaron en un taller de Hyejeong Nuri con cantos, bailes, manualidades e incluso natación. También prepararon la canción “You are my Sunshine” practicando con la letra de la Madre Verdadera.

Este momento fue muy especial para los padres jóvenes ya que pudieron hacer una ofrenda como familia cantando y actuando para la Madre Verdadera.

De vuelta en el salón de baile principal, los jóvenes tuvieron la oportunidad especial de pasar tiempo con la Profa. Yeon Ah Moon, por la noche. Ella es cálida y acogedora y caminaba por la habitación dándoles a todos la oportunidad de estar cerca de ella. Ella sonrió y compartió muy personalmente el corazón de la Madre Verdadera y animó a todos a continuar dando pasos en su crecimiento y nunca desanimarse. Hwa Yun Chun Moon también compartió un breve mensaje. Después de eso, el Reverendo Dunkley compartió sobre las recientes victorias de la Madre Verdadera, especialmente la dedicación del Cheon Won Gung. Transmitió la urgente intención de la Madre Verdadera de crear el fundamento sustancial del Cheon Il Guk durante su vida.

El domingo 8 de octubre, los jóvenes se prepararon para encontrarse con la Madre Verdadera. El salón de baile principal estaba lleno; cada silla y cada rincón del piso estaban ocupados. La gente se desparramó por los pasillos. La banda de Las Vegas Family Church dirigió la alabanza y la adoración para preparar el espíritu. La Madre Verdadera entró en la sala entre un estruendoso aplauso que no cesó, a pesar del esfuerzo del maestro de ceremonias por continuar el programa. Todos ofrecieron un kyongbé de pie y ocho hermosos niños le entregaron flores y los líderes juveniles entregaron regalos. Luego, el Coro Infantil Shin-Miguk HJ,





formado por sesenta niños de segunda y tercera generación, cantaron “You Are My Sunshine” con sus padres. Después de eso, la Madre Verdadera compartió su mensaje. Animó a los jóvenes a ser “agua cristalina, pura” que pueda fluir por todo el mundo y limpiar todos los pecados y establecer firmemente el sustancial Cheon Il Guk. Después del mensaje de la Madre Verdadera, hubo una interpretación de la canción “Do-ra-i” de Hyo Jin Nim cantada por Hannah Bush y Yoshiha Tsuchida en la guitarra. Luego se ofrecieron tres testimonios.

El primer testimonio lo dio Eri Combs. Ella habló sobre su determinación de criar a su familia según la tradición de los Padres Verdaderos. Los siguientes fueron Kevin y Shannon Bordeaux. Compartieron su viaje de encontrar a la Hija Unigénita proviniendo de un trasfondo cristiano. El testimonio final estuvo a cargo de Emily Iseda. Ella compartió cómo sintió el abrazo de la Madre Verdadera mientras oraba en el Cheon Shim Won después de haber estado alejada de la iglesia durante algunos años. Expresó la realidad de cuántos hijos bendecidos de segunda generación tienen a los Padres Verdaderos en sus corazones y, sin embargo, tienen dificultades para conectarse con la iglesia. Para cerrar el programa, todos los jóvenes cantaron y bailaron la canción “Todos en unidad” con la nueva letra de la Madre Verdadera. Sus testimonios fueron recibidos con lágrimas derramadas por la Madre y por muchos en la sala. Para cerrar el programa, los 1200 jóvenes cantaron y bailaron la misma canción. El evento cerró con otro estruendoso aplauso y vítores de “okmansé” que pusieron una gran sonrisa en el rostro de la Madre Verdadera.

Esta fue una experiencia preciosa para toda la juventud estadounidense. Hubo muchísimas risas, alegría, cantos, lágrimas y profunda oración. Fue una gran reunión familiar para muchos de los jóvenes. Centrándose en la Madre Verdadera, los jóvenes están decididos a ser agua pura que pueda sanar este mundo y establecer el ideal de Dios. 

## TESTIMONIOS

### Amiko Nkwethat (hermana de secundaria)

**S**us inspiradoras palabras han revitalizado mi fe dentro de la iglesia y deseo ayudar aún más a lograr la visión de Dios.

### Tobi Rissannen (hermano adulto joven)

**A**través de esta experiencia realmente siento la urgencia de que necesitamos convertirnos en líderes que puedan llevar a la humanidad a vivir en el Cheon Il Guk, y me siento inspirado a hacer mi parte para ayudar a la Madre. Estoy sumamente agradecido por esta experiencia y espero que nuestra devoción y esfuerzo sea sentido por ustedes y por el cielo. Gracias Madre.

### Jaya Álvarez (hermana en edad de secundaria)

**E**stoy muy agradecida por ti, por tu fuerza, tu poder, tu voluntad, tu todo. Me has inspirado a seguir realmente la providencia y seguir tus planes, Madre, para todos aquí en la tierra. Hoy es verdaderamente el mejor día de mi vida y estoy muy feliz de vivir en una época en la que tú todavía vives y respiras. El Padre Celestial realmente ha elegido a la Hija Unigénita perfecta. ¡Te amo con todo mi corazón Madre Verdadera!

## TESTIMONIOS DE FAMILIAS JÓVENES

**C**omo padre joven, siempre siento que estoy demasiado ocupado criando a mis hijos y que no tengo tiempo para dedicarme a actividades de testimonio y actividades de la iglesia. Pero estoy criando a niños de tercera generación; ellos son el futuro, la próxima generación que asistirá a los Padres Verdaderos y liderará este movimiento. Ahora tengo más confianza en lo que estoy contribuyendo. Cantamos la versión de la Madre Verdadera de la canción "You are my Sunshine". La letra dice: "Nuestro deseo más profundo es ver tu sonrisa". Ese es mi deseo también. ¡Esta experiencia fue irremplazable para mí y mis hijos! ¡Estoy muy agradecida de poder participar!

**M**i parte favorita fue el lugar donde se llevó a cabo este programa. Literalmente se sintió como entrar en la casa y en el patio trasero de la Madre. Estaba claro que estábamos allí porque nuestra Madre nos había llamado. Este programa permitió un espacio para que los niños estuvieran en un ambiente seguro y libre para conectarse y jugar en el hermoso espacio sagrado, que es el hogar de nuestros Padres Verdaderos. Los padres se sienten mucho más motivados al venir sabiendo que se está preparando algo sinceramente para recibir a sus pequeños y ayudarlos a hacer crecer su fe como familia. Este es el anhelo que nosotros, como padres, tenemos por nuestros hijos, que puedan crear recuerdos significativos de haber sido abrazados por los Padres Verdaderos. 



# Desayuno de Trabajo con Miembros de UPA y Emisarios Juveniles del Cheon Il Guk



**E**l pasado 9 de octubre, después de la asamblea de la segunda generación de los EE. UU., la Madre Verdadera extendió una invitación especial a los miembros de la UPA y a los Emisarios Juveniles del Cheon Il Guk que están activos en América del Norte para un desayuno.

Entre los invitados estuvieron la administradora Antella, de la agrupación GPA, de la tercera promoción de la UPA, Adelina, la coordinadora y capacitadora de GPA, Fukuda Tomomi, el jefe de la oficina del segundo distrito (también jefe del centro CARP de Washington DC), Jake Lavina, de la segunda promoción de la UPA (presidente de CARP de Nueva Jersey), Ueda Yoshiyuki del Séptimo Grupo Senior de la UPA, junto con otros cinco emisarios especiales. También participaron 10 Emisarios Especiales Juveniles del Cheon Il Guk de Nueva Jersey, Los Ángeles y Vancouver, Canadá, que están recibiendo capacitación misionera.

Cuando se presentó a cada dirigente de UPA y a cada Emisario Especial Juvenil y se presentaron sus informes misioneros de diferentes países, la Madre Verdadera expresó: “¿Son conscientes de su propio valor? Deseo que sean proactivos en sus misiones, aspirando a convertirse en líderes jóvenes capaces de asumir la responsabilidad de los 300 millones de residentes de América del Norte”.

Los asistentes presentaron canciones dedicadas a la Madre Verdadera, reafirmando su compromiso y determinación.

Después de la Ascensión del Padre Verdadero, la Madre Verdadera anunció el Día de la Fundación. Durante el viaje de siete años hasta 2020, la Madre le dio prioridad a fomentar la próxima generación, lo que llevó al establecimiento de la ‘Academia de la Paz Universal (UPA)’. La Madre Verdadera desempeña un papel activo en la supervisión de las ceremonias de iniciación y despliegue de los estudiantes de la UPA, instándolos:

*“Deben renacer con la verdad y la palabra y brillar como faros en el mundo. Vivan plenamente, abracen esta era y sumerjense en sus estudios. Al hacerlo, se convertirán en la luz que disipa la oscuridad” - 4 de marzo de 2013. *



# La Era del Cheon Won Gung y nuestra fe centrada en los Padres Verdaderos

*Concluyendo exitosamente una gira con reflexiones sobre el estatus, el valor y la providencia de los Padres Verdaderos en esta era*



La gira comenzó en el Belvedere Training Center de Tarrytown, Nueva York, el 22 de septiembre, con 180 asistentes. El 23 de septiembre se desplazó a la iglesia de Clifton, en Nueva Jersey, donde acudieron 300 personas. El 24 de septiembre, la gira continuó en el Washington Times Building con otros 300 asistentes. Siguiendo adelante, llegó a la iglesia de Dallas Fort Worth, en Texas, el 26 de septiembre, con 120 asistentes. Las siguientes paradas fueron Chicago el 29 de septiembre (140 asistentes), Los Ángeles el 30 de septiembre (176 asistentes), la zona de la bahía de San Francisco el 1 de octubre (150 asistentes), y la gira concluyó en el International Peace Education Center de Las Vegas el 3 de octubre, con 120 asistentes luego de la reunión en Chicago el 29 de septiembre, con unificacionistas de todo el Medio Oeste que viajaron más de 6 horas para asistir a la reunión de 4 horas y casi la mitad de los participantes procedían de fuera del estado de Illinois..

Su entusiasmo se debe claramente a la unidad entre el Rev. Demian Dunkley, Presidente Regional y Presidente Nacional del Movimiento estadounidense, y los miembros estadounidenses, creada durante los 21 talleres sobre el Renacimiento en el Cheon Shim Won celebrados anteriormente. La Iglesia Familiar de Chicago celebró una cena de bienvenida con el Equipo Ministerial de Chicago el 27 de septiembre, varios días antes del evento. Al día siguiente, el Dr. Jin Choon Kim, Presidente del Cheon Beob Won y el Rev. Shin Dong Mo, Vicepresidente de la Primera Secretaría de la Madre Verdadera y su delegación visitaron al Pastor T.L. Barrett, Jr. en su iglesia, la Life Center Church of God in Christ, que fue la primera iglesia cristiana en recibir oficialmente a los Padres Verdaderos como oradores. El pastor Barrett compartió su testimonio sobre los Padres Verdaderos. El 30 de septiembre, en Los Ángeles, asistieron 176 miembros.





Hubo una respuesta sorprendentemente positiva al contenido y a la experiencia por parte de la generación más joven. Las reflexiones de los participantes dan la impresión de que la congregación quiere hacer un nuevo esfuerzo para profundizar su apoyo a la Madre Verdadera. Sin duda, los miembros de Los Ángeles ya llevaban a la Madre en sus corazones gracias a la experiencia del Renacimiento y ahora la experiencia de la gira les ha dado una base segura para decir: “¡sí, estamos listos para pasar a la acción!”

El 1 de octubre, en la Bay Area de San Francisco, 150 personas asistieron a la presentación. Los miembros llegaron a comprender realmente el increíble y significativo momento que estamos viviendo. Los miembros reflexionaron sobre cómo estaban viviendo sus vidas y se les pidió que pensarán en su parte de responsabilidad. Los miembros del Área de la Bahía agradecieron a la Madre Verdadera por enviar al Dr. Kim y al Revdo. Shin para compartir con ellos el mensaje y el corazón de la Madre Verdadera. Los representantes de la Madre hicieron su última parada en el Centro Internacional de Educación para la Paz en Las Vegas el 3 de octubre con la asistencia de 120 miembros.

El Dr. Kim hizo un trabajo increíble compartiendo la verdad de los tiempos actuales y la verdad sobre la Hija Unigénita. El Rev. Shin impresionó a los miembros americanos con su profundo amor y corazón por los Padres Verdaderos, expresando su compasión y amor hacia los Padres Verdaderos en la forma en que presentó su mensaje. Los miembros están agradecidos a la Madre Verdadera por los últimos 120 días y están emocionados por recibir a la Madre en Las Vegas con cientos de jóvenes que ya están en camino. *TP*

# Servicio Celebra el Retorno Victorioso de la Madre Verdadera



**E**l domingo 15 de octubre, se llevó a cabo un servicio especial de adoración conjunto en el Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo para celebrar el regreso victorioso de la Madre Verdadera. Al servicio asistieron aproximadamente 1.200 personas, incluidos líderes del Cheon Il Guk, pastores y sus cónyuges de la iglesia coreana, dirigentes de organizaciones y empresas afiliadas, embajadores de la paz y familias bendecidas.

## Extractos del mensaje de la Madre Verdadera:

*“Hoy, este tiempo, es precisamente el de cosechar el trigo. Aquí, el trigo simboliza a familias bendecidas del Cheon Il Guk...ustedes, las familias bendecidas, son los verdaderos buenos granos que amplían el fundamento de la vida del reino terrenal, asistiendo a Dios y los Padres Verdaderos en este mundo terrenal. La vida de un grano es ampliar su especie. La bendición no es únicamente para las familias bendecidas. En este tiempo hay ofrendarle frutos sustanciales a Dios, con un fundamento tribal, nacional y mundial... rezo para que las 3 naciones centrales de la providencia, Corea, Japón y Estados Unidos, se unan completamente sirviendo al Creador, Janul Pumonim, y que las familias bendecidas cumplan su responsabilidad de expandir el pacífico reino de los cielos terrenal... dando testimonio a la gente justa y preparada por Dios”.*





En sus palabras de apertura, Song Gwang-seok, presidente de FFPUM-Corea, expresó su más sincera gratitud por la visita de la Madre Verdadera y enfatizó la importancia de su reciente gira a los Estados Unidos. Destacó cómo la Madre Verdadera, a pesar de su avanzada edad, dirigió la providencia en los Estados Unidos, se reunió con pastores de ACLC y líderes de segunda generación y transmitió mensajes de paz y esperanza. El presidente Song expresó su expectativa de que todos los presentes heredaran los resultados victoriosos de la gira de la Madre Verdadera.

El Dr. Yang Chang-shik, presidente de UPF Internacional y UPF-Corea, ofreció una oración, instando a todos a convertirse en familias de unificacionistas fuertes y valientes, que puedan superar todos los desafíos y la oposición. Oró para que el poder y la justicia del Cielo prevalezcan sobre aquellos que se oponen a la providencia.

Durante la sesión del informe especial, Song Yong-cheon, presidente de FFPUM-Internacional, proporcionó un informe completo sobre la gira de la Madre Verdadera por los Estados Unidos, centrándose en la reunión especial de pastores de la ACLC y la reunión especial de líderes de segunda generación. Enfatizó que el resultado más significativo de la gira fue la unidad entre la Madre Verdadera y el clero de la ACLC, la unidad de los miembros coreanos, japoneses y estadounidenses centrados en la oración en el Cheon Shim Won, y la unidad de la segunda generación norteamericana con la Madre Verdadera.

A continuación, Kim Jin Choon, director del poder judicial del Cheon Il Guk, el Cheonbobwon, habló sobre el tema “El valor y la misión de los Padres Verdaderos y el cumplimiento de la Providencia”. Enfatizó la importancia de comprender la misión de los Padres Verdaderos en esta era y la responsabilidad de las familias bendecidas de participar en el cumplimiento de la providencia.





El Revdo. Shin Dong Mo, vicedirector de la Primera Secretaría de Presidencia, compartió sobre la importancia de la fe centrada en los Padres Verdaderos, utilizando el ejemplo del incidente de la UCI. Enfatizó que durante la era de la presencia de la Madre Verdadera en la Tierra, debemos darnos cuenta de que la Madre Verdadera, el Padre Verdadero y Janul Pumonim forman un solo cuerpo, alentando a todos a convertirse en hijos filiales que puedan aliviar el corazón y el dolor de la Madre Verdadera.

Finalmente, el Revdo. Lee Gi Seong, Director del Templo Cheon Shim Won, informó sobre la “Gracia del Cheon Shim Won”. Compartió los resultados de la vigilia especial de tres días en el Cheon Shim Won central de EE.UU. en Las Vegas, donde líderes de Corea, Japón y Estados Unidos se reunieron y se unieron bajo la profunda gracia del Espíritu Santo, que obró durante esta vigilia especial y cumplió un rol esencial para el encuentro y la unidad de la segunda generación con la Madre y dio fruto en la unidad de los pastores de la ACLC para asistir en sus iglesias a la Madre Verdadera como el Espíritu Santo sustancial.

Terminados los informes se presentaron expresiones musicales de la cultura hyojeong, con la participación del Coro Cheonshimwon, “Creative Azalea” y la UPA transmitió la alegría de darle la bienvenida de regreso a la Madre Verdadera. El servicio dominical especial concluyó con los acostumbrados “okmansé” dirigidos por el presidente de YSP-Corea, Kim Dong-yeon. 



# Inauguración del Memorial Pajuwon en Wonjeon

## Servicio Kiongbé en el Bonhyangwon

**A** la ceremonia kiongbé por el Día de Chuseok en Bonhyangwon asistieron miembros de la familia verdadera y líderes del Cheon Il Guk. Song Yong-cheon, presidente de la sede mundial, ofreció una oración representativa, recordando al Padre Verdadero y reflexionando sobre el significado del Día de Chuseok para la Liberación del Cielo y la Tierra. A continuación, los miembros de la familia verdadera y los principales líderes depositaron flores en la tumba del Padre Verdadero y expresaron sus respetos mediante oraciones e inclinaciones. La ceremonia concluyó con Yang Chang-shik, Presidente de UPF Internacional, dirigiendo los tres vítores de okmansé.





### Ceremonia Kiongbé en Pajuwonjeon e Inauguración del Memorial Pajuwon

Después de la ceremonia de Bonhyangwon, más de 200 asistentes, incluyendo a miembros de la familia verdadera, líderes de organizaciones providenciales y líderes de la iglesia, se reunieron para la inauguración del Edificio Conmemorativo de Pajuwon en Pajuwonjeon. La Madre Verdadera ha bautizado el edificio con el nombre de Pajuwon. Song Gwang-seok, presidente de la Federación de Familias de Corea, destacó la importancia del memorial, como tierra sagrada y cementerio nacional del Cheon Il Guk.

El presidente Song Gwang-seok declaró que “La Madre Verdadera autorizó la construcción del monumento conmemorativo en Pajuwonjeon para honrar a los que descansan allí y perpetuar la tradición de lealtad y piedad filial. El 1º de agosto, ella bendijo el memorial con el nombre de ‘Pajuwon’”.

En su oración el presidente de la sede mundial Song Yong-cheon rindió homenaje a los miembros de la familia verdadera y a los héroes del Movimiento de Unificación que están en el mundo espiritual. La dedicación de Pajuwon estuvo marcada por una ceremonia de inauguración y el corte de cinta por parte de los miembros de la familia verdadera y los líderes centrales. A continuación, el Presidente Song santificó el espacio, ofrendándolo al Cielo. A continuación, se celebró la ceremonia de homenaje del Día de Chuseok en el undécimo año del Cheon Il Guk. Después de que los miembros de la familia verdadera encendieran las velas sagradas, el reverendo Lee Gi Seong hizo una oración representativa. A continuación, los asistentes presentaron sus respetos.

En su discurso el Dr. Song Yong-cheon instó a todos a recorrer el camino de la lealtad y la piedad filial, inspirándose en el Padre Verdadero, los miembros de la familia verdadera y los hermanos mayores. Expresó: “Espero que toda la humanidad se una pronto para formar un mundo armonioso, semejante a una luna llena redonda. Junto con Dios y los Padres Verdaderos, celebraremos alegremente el Día de Chuseok”.

El momento culminante de la ceremonia fue cuando Moon Shin Chul y Moon Shin Heung, nietos de los Padres Verdaderos, recibieron piedras simbólicas del Muro de Berlín, que representaban la dedicación para lograr una Corea Celestial Unificada. El acto concluyó con los tres gritos de Eokmansé dirigidos por el reverendo Cho Man Woo. Tras la ceremonia, los principales líderes visitaron todas las tumbas para presentar sus respetos y reafirmaron su compromiso con la Visión 2025. 

## Visita del Presidente del Congreso Mundial Mandeísta

**D**el 14 al 28 de septiembre, el Sr. Fouad Sobbi, Presidente del Congreso Mundial del Mandeísmo y su esposa visitaron varios lugares de Corea del Sur, entre ellos la sede Cheon Jong Gung, la sede de la Federación de Familias por la Paz Mundial, la Embajada de la Paz en Hannam-dong y la Iglesia Familiar de Namyangju.

El mandeísmo es un grupo religioso que remonta su linaje a Juan el Bautista y mantiene la práctica del bautismo con agua. Originalmente, millones de sus seguidores residían principalmente en Oriente Próximo. Sin embargo, tras sufrir numerosas persecuciones y masacres, su número se ha reducido a unos 100.000 en todo el mundo. La persona que ejerce como Presidente Internacional de este grupo es el Sr. Fouad Sobbi.

Hace cuatro décadas, en medio de la agitación en Oriente Medio, viajó a Australia y negoció con su gobierno para facilitar la emigración de los mandeos. Desde entonces, muchos se han trasladado. En la actualidad, cerca de 20.000 mandeos residen en Australia. El Sr. Sobbi es venerado como el “padre” de esta comunidad. A sus 85 años, sigue viajando por todo el mundo, dedicando su vida a Dios y a la paz mundial del mandeísmo.





En 2019, durante la Conferencia Internacional de Liderazgo que conmemoraba el aniversario Seonghwa del Padre Verdadero, el Sr. Fouad Sobbi conoció las iniciativas de paz de los Padres Verdaderos. Profundamente conmovido al presenciar cómo la Madre Verdadera ofrecía una carta al Padre Verdadero con profunda emoción y determinación, se emocionó hasta las lágrimas y declaró: “Ella es realmente la Madre del Universo.” Desde entonces, ha asistido a eventos como la Cumbre Asia-Pacífico 2019, la Conferencia de Liderazgo de Asia 2020, la Cumbre Mundial 2020, el 10º Aniversario de la Seonghwa de True Father y la Cumbre de la Paz 2023.

Además, trabaja activamente para cumplir la misión de las 430 familias como mesías tribales celestiales, allanando el camino para que todos los seguidores del mandeísmo se alineen con la voluntad de los Padres Verdaderos.

Durante la inauguración del santuario Cheon Won Gung Cheon Il en mayo, el Sr. Fouad Sobbi, que asistió a la Cumbre de la Paz 2022, expresó su intención de reconocer Cheon Won Gung como el vigésimo lugar sagrado, junto a los 19 lugares sagrados del mandeísmo existentes en todo el mundo.

Durante su visita, el Sr. Fouad Sobbi se reunió con Song Yong-cheon, Presidente de FFPUM Internacional y Yang Chang-shik, Presidente de UPF Internacional. También presentó sus respetos al Padre Verdadero en Bonhyangwon y adquirió una comprensión más profunda de la providencia centrada en la Madre Verdadera.

El Sr. Fouad Sobbi expresó su gratitud a la Madre Verdadera por organizar su visita a la Tierra Santa del Complejo Cheonwon y su tour por Corea. Tanto él como su esposa quedaron profundamente impresionados y conmovidos tras conocer el significado del Cheon Jeong Gung y los logros históricos de los Padres Verdaderos a lo largo de sus vidas. Prometieron volver a Corea en 2025 para la ceremonia de ingreso al Santuario Cheon Won Gung Cheon Il. 

## Conferencia de Liderazgo celebró el Día Internacional de la Paz

Se realizó la Conferencia Internacional de Liderazgo, en adelante ILC, en la sala de sesiones Bicameral del Honorable Congreso Nacional el día viernes, 16 de junio de 2023 desde las horas 09:00 a 12:00, donde el Profesor Dr. Gustavo Giuliano Director de Educación de la UPF Paraguay dio la apertura como Maestro de Ceremonia en el marco de la celebración del Día de la Paz Mundial de las NNUU.

Se tuvo el privilegio de escuchar la Orquesta de Cámara de la Policía Nacional, quien dio inicio con el “Himno Nacional Paraguayo” y luego “Canciones en Conmemoración”.

Seguidamente se recibió la oración de apertura por parte del Pastor Javier Obregón de la Iglesia Casa de Fe y Adoración, es hijo del Pastor Estanislao Obregón quien recientemente estuvo con la Madre Verdadera en la inauguración del Cheon Won Gung. El Pastor Javier pidió por la realización victoriosa del Evento del ILC y por la salud de los Fundadores.

Inmediatamente después Don Evaristo Fernández Sandoval Pte. UPF Paraguay dio las palabras de Bienvenida quien destacó el liderazgo mundial y trascendental de la Madre Verdadera.





Otro que saludo al público presente fue el Diputado Nacional y Embajador para la Paz Freddy Franco y destacó que desde su posición como legislador está para apoyar todas las actividades de la UPF.

Seguidamente, se recordó el 11° aniversario del “Seonghwa” (Ascensión armoniosa al Mundo Espiritual) de Sun Myung Moon y se mostró un video muy conmovedor que contó con un repaso de Su Obra y Visión.

Además se conformó un panel de autoridades especializadas en el tema *Defensa Nacional y Ley de Seguridad Fronteriza con énfasis en la Empatía Histórica*, donde se destacó la disertación del Ex presidente Federico Franco, quien dio una clase magistral de historia paraguaya y resaltó que solo podremos lograr la paz a través de la unidad con Dios nuestro creador a través de la práctica de la oración.

Le siguieron como disertantes el Sen. Eduardo Hirohito Nakayama Rojas con el título “Paraguay, Tierra de Paz” destacó que la Paz es el principal valor que el ser humano debe aspirar, y que América del Sur debe ser el refugio de la Paz interna y externa para toda la humanidad.

A continuación lo hizo el General de División (R) Bernardino Antonio González Miranda - Viceministro de Defensa quien disertó sobre “La defensa de la patria y la ley de seguridad fronteriza”, dejando en claro que la finalidad es la preservación de la cultura nacional, lo que es un compromiso de todos.

Por último el Presidente de la UPF América del Sur Dr. Simón Neudir Ferrabolli presentó “Los aportes y contribuciones de la UPF para la Paz Mundial”

Además la Pte. Internacional de la Federación de Mujeres para la Paz Mundial la Sra. Roswitha Dueck de Giuliano entregó a la Ex Primera Dama y ex Senadora y Embajadora para la Paz Doña Emilia Alfaro de Franco un reconocimiento por su ardua labor en apoyo a la WFP.

Por último el Secretario General de la UPF Don Félix Arapusandu Coronel Fariña guió la entrega de las placa a 10 nuevos Embajadores para la Paz de la UPF, quienes se comprometieron a llevar con honor y responsabilidad este alto nombramiento.

Este evento fue histórico, no solo porque se realizó en el Congreso Nacional sino por haber celebrado a nivel nacional el 11° aniversario de Sun Myung Moon, el Padre Verdadero. 



# “Fortaleciendo Familias” y Develación de la Paloma de la Paz

*En el 8º ANIVERSARIO DE TLAXCO COMO PUEBLO MAGICO,  
1 de octubre del 2023, Tlaxco – Tlaxcala, México*

**E**n un acto muy emotivo en el que se dieron cita 20 participantes en el Salón del Rancho Ecuestre Akan, se desarrolló el Fortalecimiento de las Familias a través de la realización de una Pre-bendición realizada por la UPF. La Charla y actividad principal estuvo a cargo del Secretario General de la UPF Víctor Castillo y su esposa Sayuki Matsuo, con la Sra. María Pallares, representante de la UPF en Quintana Roo, como MC; El presidente del IAPP, Lic. Laura Paula López, quien brindó las palabras de bienvenida y las palabras de cierre que realizó el Candidato a la Alcaldía de Tlaxco, Lic. Jorge Rivera. El evento concluyó con la invitación a cortar el pastel de celebración por parte de la licenciada Esther Rivera, coordinadora del Instituto Estatal de la Mujer de Nuevo León.

Esta actividad incluyó una charla sobre las Etapas del Crecimiento de la Vida: Formación, Crecimiento y Perfección y la importancia de centrarse en la Familia como Escuela del Amor. El matrimonio de Víctor Paredes y Abigail Vargas comentaron que para ellos fue muy especial participar en este Fortalecimiento de Familias, pues en esta reunión encontraron respuestas a situaciones que estaban viviendo en su relación. Dado el buen efecto de este encuentro, se propuso regresar en una fecha futura, para realizar una actividad con mayor alcance de participantes.





### **Develación de la Paloma de la Paz en Tlaxco Tlaxcala, México**

En Tlaxcalteca Paloma se llama Wiltota... con la implementación de esta actividad buscamos promover el hermanamiento de los pueblos y promover la cultura de paz. En esta ocasión, esta escultura, en conjunto con la administración municipal, fue patrocinada a través del Instituto Estatal de la Mujer, la Fundación Mundo Sostenible y la Federación para la Paz Universal.

El evento estuvo dirigido por la Coordinadora de Actividades Culturales de Tlaxco y la develación estuvo presidida por el alcalde Armando Flores junto a su esposa, Lic. Rosa María Cerón y con el Dr. Carlos Gómez de Mundo Sustentable; Lic. Laura Paula López, presidenta del IAPP, Lic. Sayuki Matsuo como representante de la UPF y la Lic. Esther Rivera, coordinadora del IEM, entre otros representantes locales.

Las palabras referenciadas por el alcalde Armando Flores y el Dr. Carlos Gómez enfatizaron la importancia de promover una cultura de Paz, donde la mejor manera es desarrollar actividades que fortalezcan a las comunidades para retomar y fortalecer los valores y principios que naturalmente se encuentran en los pueblos mágicos. 

## Oración Interreligiosa por la Paz de Argentina y el Mundo

**E**l 12 de septiembre de 2023 se conmemoró el Día Internacional de la Paz con un encuentro interreligioso con el tema "oración por paz para Argentina y el mundo". Organizado por la Asociación Interreligiosa para la Paz y el Desarrollo (IAPD) y UPF Argentina, el evento se desarrolló en el Auditorio por la Paz de la Escuela Científica Basilio de Buenos Aires y congregó a más de 80 participantes.

El evento contó con un mensaje del Dr. Simón Ferabolli, nuevo presidente de la UPF Sudamérica. El encuentro culminó con una armoniosa actuación del coro y conjunto instrumental de la Iglesia Nueva Apostólica de la Comunidad Ciudadela, ubicada en la provincia de Buenos Aires.

Diversos líderes y representantes religiosos ofrecieron oraciones y reflexiones, enfatizando la unidad, la paz y el diálogo interreligioso. Los contribuyentes notables fueron:

- Eduardo Castro y Norma Limia de la Comunidad Católica de la Arquidiócesis de Buenos Aires.
- Rabino Marcelo Aptekmann de la Organización Judía para el Diálogo Interreligioso.
- Profesor Isa Altekin del Centro de Diálogo Intercultural Alba en representación de la Comunidad Islámica.
- Pastora Noemí Paredes del Ministerio Iglesia Evangélica Embajadores de Cristo.
- Swami Purnabodhananda del Ramakrishna Ashrama Argentina, en representación de la Comunidad Hindú.
- Mauricio Seff de Kagyu Tekchen Chöling, en representación de la Comunidad Budista.
- Angraj Singh Granthi del Gurdwara Guru Ram Das Dev ji Buenos Aires, en representación de la comunidad sikh.





- Iya Adewale Eugenia Calvi, sacerdotisa de la tradición yoruba.
- Carlos Varga de la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial de Argentina.
- Gustavo Libardi, presidente de la Iglesia de Scientology Argentina.
- Andrea Fernández Bevans de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.
- Hermano Horacio Pisano de la Asociación Escuela Científica Basilio.

Norma Cano Ballester, representante de Relaciones Públicas de la Asociación Escuela Científica Basilio, dio una cálida bienvenida a los asistentes.

Al finalizar el evento, Miguel Werner, presidente de la UPF-Argentina, expresó su más sentido agradecimiento a todos los participantes. Enfatizó el papel fundamental de la fe, la espiritualidad y la unidad para afrontar los desafíos de nuestros tiempos, especialmente en un mundo que lucha contra conflictos y guerras. 

## Campaña de Educación del Carácter en las Escuelas

Bajo el tema “El corazón de la educación es la educación del corazón”, la agrupación juvenil YSP de la República Democrática de Congo organizó una conferencia centrada en la educación del carácter para los estudiantes del Collège Saint Montfort, una escuela católica de la ciudad de Kinshasa, con alrededor de 103 participantes presentes. Durante el evento, se firmó un memorando de entendimiento entre el hermano Willy MANGALA, prefecto de estudios de la escuela, y el Sr. Merveil SAASITA, presidente nacional de YSP-RDC. El acuerdo tiene como objetivo impartir conferencias sobre el buen carácter y los verdaderos valores a los estudiantes de la escuela.

Cabe señalar que esta iniciativa de YSP contó con el apoyo del señor VICTOR NYANGI, actual Subdirector General del Fondo Especial para la Promoción, el Emprendimiento y el Empleo de los Jóvenes (FSPEEJ), una institución pública estatal. En esta ocasión, el Sr. NYANGI otorgó una beca de 1.110 dólares estadounidenses a un estudiante de la universidad y se comprometió a ayudar a los estudiantes que enfrentan dificultades para pagar las tasas escolares.

La dirección de la escuela y los padres del becario, KALENGA, expresaron su profundo reconocimiento y gratitud a YSP por sus esfuerzos para promover a los jóvenes estudiantes. 



## Campaña de Educación Sexual para Adolescentes

El pasado 4 de octubre la Federación de Mujeres y la agrupación juvenil YSP de Togo llevaron a cabo una campaña de sensibilización en el complejo escolar "Prince Emmanuel". El evento se dividió en tres sesiones, adaptadas a los estudiantes de primaria, secundaria y bachillerato y contó con la participación de un total de 518 estudiantes.

La atención se centró principalmente en abordar los problemas más frecuentes entre los jóvenes: la sexualidad, la homosexualidad, el abuso de sustancias, las relaciones entre compañeros y familiares y los peligros de buscar atajos en la vida. Los debates ahondaron en las repercusiones de estos comportamientos, como los embarazos no deseados, las enfermedades de transmisión sexual, los fracasos académicos, etc.

La última parte del acto ofreció a los estudiantes consejos prácticos. Las recomendaciones incluyeron practicar la abstinencia hasta el matrimonio, evitar el abuso de sustancias y mantener una comunicación abierta con los padres. También se alentó a los alumnos a respetar a sus profesores, a considerarlos figuras parentales y a denunciar cualquier caso de acoso o insinuación inapropiada.





También se destacó la importancia de las relaciones entre hermanos, haciendo hincapié en el respeto mutuo y las responsabilidades compartidas. En particular, animó a los jóvenes a participar en las tareas domésticas, asegurándose de que sus hermanas también tuvieran tiempo suficiente para sus estudios.

El acto concluyó con el anuncio de un próximo club dedicado a promover la excelencia, el amor y la paz. Esta iniciativa pretende ofrecer una educación permanente del carácter e introducir a los alumnos en los principios divinos.

También se debatieron planes para implicar a los padres en programas similares, especialmente centrados en la comunicación abierta sobre temas considerados tabú en muchas culturas africanas.

Durante el acto se realizaron varias entrevistas en las que se recogieron las opiniones del fundador de la escuela y de los alumnos participantes. *✍*



# Desafiando las Fronteras con un Espíritu Inquebrantable

Por Federica Buczyk de Schubert,  
misionera a Sri Lanka, Fiji, Filipinas y Rusia

## Más allá de las fronteras

**C**on el calor abrasador del día y cargando una pesada mochila, me arrastré desde el puesto fronterizo de Nepal hasta el de India. El guardia fronterizo indio hojeó varias veces las páginas en blanco de mi pasaporte. “¡Vuelve a Nepal!” Intenté preguntarle y explicarle, pero sólo conseguí que me rechazara en silencio. Caminé penosamente los cincuenta metros de vuelta al puesto fronterizo nepalí, pero entonces me entregó el pasaporte diciendo: “¡No puede volver a Nepal!”. Me invadió una horrible sensación de abandono.

Temblando por dentro y conmocionada, me arrastré hasta el puesto de control fronterizo del lado indio. ¿Y ahora qué? ¿Dónde estoy? El mismo guardia fronterizo me miró con severidad y todos en la cabaña me ignoraron. Miré a mi alrededor, me dejé caer en una silla desvencijada y cerré los ojos. ¿Por qué estoy aquí, abandonada, entre dos países? Lejos de la civilización que conocía. Lejos de cualquiera que hable mi idioma”. En este momento interminable, oprimida por el calor y la humedad en esta sencilla cabaña. Dios no creó las fronteras nacionales. ¿Por qué hay países diferentes? ¿Quién creó las fronteras? ¿Cómo voy a salir de este atolladero?

“A los ojos de Dios, todos somos sus hijos, y la humanidad es una sola familia”. Allí me senté. Las lágrimas rodaron por mis mejillas involuntariamente. No recuerdo cuánto tiempo. Se estaba haciendo tarde. De repente, el guardia fronterizo me arrancó el pasaporte de la mano y estampó un sello en él. “¡Una semana!” Aturdida, salí a trompicones de la cabaña. Esperaba que una semana fuera



suficiente para cruzar el continente indio de norte a sur, en autobús y tren y llegar a mi país de misión, Sri Lanka, en ferry. ¿Cómo había llegado a esta situación?

## El llamado de Dios

El llamamiento a difundir el Principio Divino por todo el mundo tenía sentido. Jesús tenía doce apóstoles para difundir su mensaje y el Padre Verdadero necesitaba una base en 120 países. Nadie tuvo que persuadirme. Había estudiado las enseñanzas intensamente durante más de un año y las había compartido con entusiasmo con otros. Estaba convencida de que nos encontrábamos en un punto de inflexión histórico y esto debía compartirse con la humanidad para tener una oportunidad de paz. Sin embargo, me sentía como una mera espectadora entre los miembros reunidos en nuestro centro de formación de Camberg. Yo sólo tenía dieciocho años, todavía estaba en el instituto.

Esa noche, tumbada en mi bolsa de dormir y reflexionando sobre este día tan inusual, me invadió una repentina y fuerte sensación: “¡Te vas!”. La reunión continuó al día siguiente. El reverendo Paul Werner pidió voluntarios y llamó a un país tras otro: “¡Sri Lanka!” Mi mano se levantó automáticamente, Asia me hablaba. No podía imaginarme en África o Sudamérica. Durante esos dos días de finales del invierno de 1975, nos llenamos del Espíritu Santo. Nada podía detener la llamada de Dios en mi corazón. Soy la mayor de mi familia y tengo tres hermanos menores. A mis padres les encantaba la montaña y pasábamos los domingos y las vacaciones en la naturaleza, haciendo senderismo y esquiendo. Encontré la

presencia de Dios en la naturaleza. Sin embargo, tenía una gran pregunta: “Dios, ¿qué haces en este mundo caótico? Si no lo entiendo, mi fe en Ti no tiene sentido. Dios, ¿cuál es tu plan para la humanidad?”

El Principio Divino respondió profundamente a mis preguntas. Dios existe, está vivo. No se trata de creer en Dios, en la iglesia o en la religión, sino en la realidad de Dios. Dios es tan real como tú y como yo. Tiene un plan y un sueño para nosotros. Los Padres Verdaderos me conectaron con el Dios vivo, especialmente durante mis 21 años como misionera en el extranjero. Ese viaje comenzó en 1975. Mis padres y mi hermano menor me llevaron al aeropuerto de Frankfurt el 27 de abril de 1975 para partir hacia Sri Lanka, mi misión asignada. Treinta años después, mi madre me escribió una larga y sincera carta explicándome sus lágrimas de aquel día. Había temido no volver a verme. ¿Cómo se habrán sentido Dios y los Padres Verdaderos al enviarnos a nosotros, jóvenes misioneros al mundo? Estábamos llenos de fuego. Empaqué mi maleta con exactamente 20 kg, incluyendo una copia del Principio Divino y la Biblia, ambos en alemán. No tenía ni idea de lo que me esperaba en mi destino, pero tenía confianza, fe y estaba en constante diálogo silencioso con Dios.

### La primera impresión

El avión sobrevoló la isla de Sri Lanka. Me quedé atónita al ver tantas copas de árboles peladas, pensando: “¿Qué les pasa a esos árboles?”. Bueno, ¡los cocoteros se ven así desde arriba! A continuación, me sorprendió la cantidad de lugareños con la lengua de color rojo vivo que había en el aeropuerto de Colombo, la capital. Había oído hablar de diferentes colores de piel, pero ¿diferentes colores de lengua? Pasé la primera noche en una pensión. La habitación, escasamente amueblada, me pareció una celda. Apenas podía dormir por miedo a que la enorme hélice del ventilador de techo cayera sobre la cama. Durante mucho tiempo me quedé mirando una cucaracha de cinco centímetros de largo que se posó en el borde del lavabo antes de matarla y atreverme a ir al servicio. Nunca había imaginado ser misionera ni vivir en el extranjero. Me encantaba mi ciudad natal, Núremberg, con sus mil años de historia.

En Sri Lanka, la gente me preguntaba a menudo de dónde venía. “¿De Núremberg!” “¡Ah, allí se celebraron los juicios nazis!”. Esta reacción inmediata me chocó. Estaba orgullosa de mi ciudad natal por muchas buenas razones. Pero esta respuesta me hizo darme cuenta de que todos llevamos la carga de la historia, el linaje y los orígenes de nuestra nación. Mi hermana americana había traído muchos de



los discursos del Padre Moon dados a los misioneros en América. Lo que más me impactó fue el énfasis del Padre Verdadero en servir y amar a la gente de nuestro país de misión en lugar de centrarnos sólo en nuestra propia organización. Su guía clara y desinteresada me conmovió profundamente.

### Iniciado la misión

En mi primera tarde en Colombo, conocí a la señora Floris, una anciana menuda y vestida de negro. Se me acercó mientras caminaba por la calle principal de Colombo, obviamente buscando algo. “¡Usted es misionera! ¡Es usted tan joven! Estás sola... Tienes que conocer al pastor Colton”. Aunque no dominaba el inglés, me presentó al pastor Colton y a su esposa, la hermana Susan. Juntos dirigían una iglesia pentecostal dinámica, de rápido crecimiento y llena del Espíritu Santo, tan diferente de las tradiciones católica y evangélica luterana que conocí cuando era niña. Por desgracia, no pude transmitir la profundidad del Principio Divino al pastor Colton y a la hermana Susan.

Mis primeros viajes en autobús por el centro de Colombo de camino a la embajada alemana fueron estremecedores. Nunca me había encontrado con tanta pobreza: madres jóvenes en harapos, con bebés a la cadera, niños flacos a su lado, descalzos, padres jóvenes que llevaban sus pocas pertenencias en viejos sacos de arroz sobre los hombros. Buscaban en los cubos de basura cualquier cosa comestible. Durante las dos primeras semanas no pude contener las lágrimas. Mi hermana americana, Merlinda, llegaría en unas semanas. Dejé mi dirección en la embajada alemana. Allí conocí a una joven alemana que se convirtió en nuestro primer miembro en Sri Lanka. Llevaba un sencillo sari blanco y la cabeza casi calva el día que la conocí. Llevaba muchos meses formándose con un grupo de yoga en la India. Ahora estaba esperando los documentos para entrar en Vietnam como profesora de yoga. Su nombre yogui era Amala. Dios y los Padres Verdaderos encontraron en ella a una verdadera misionera.



Escuché su historia. Mi corazón y mi mente se agitaron con entusiasmo. Definitivamente necesita estudiar el Principio Divino y oír hablar de los Padres Verdaderos”, fue mi único pensamiento a partir de entonces. Entonces Amala se encontró en una encrucijada. “El Principio Divino es tan claro y convincente. Pero, por dentro, estoy indecisa sobre si debo seguir a Baba (fundador de su organización de yoga) o a los Verdaderos Padres. Ayunaré hasta que tenga una respuesta”. Era la estación más calurosa del año. Al cabo de unos días, Merlinda le sugirió que meditara en el frescor de una iglesia. Horas después, Amala regresó, radiante y emocionada. “Cuando salí de la meditación profunda en la iglesia, se estaba celebrando una boda. Entonces todo se hizo evidente para mí. La humanidad necesita a los Padres Verdaderos; el camino de la salvación pasa por la bendición del matrimonio y la familia”. Desde ese mismo día, se ha implicado plenamente en la misión.

Nuestro hermano japonés llegó a tiempo para el primer taller. Merlinda presentó las conferencias, Michinori y yo preparamos el almuerzo. La mayoría de nuestros invitados - budistas e hindúes - estaban entusiasmados con la idea de una familia mundial de paz, con Dios como origen de la humanidad. Nos acogieron como parte de sus familias. Un punto les impresionó: “Aunque creéis en Jesús, no condenáis nuestra religión como otros”. Una de las familias budistas envió a su hija mayor a quedarse con nosotros durante una semana para cuidarnos cuando Merlinda y yo estuvimos gravemente enfermas. Estas

experiencias ejemplificaron las palabras de Jesús escritas en Mateo 10:42: “Y si alguno da aunque sea un vaso de agua fría a uno de estos pequeños que es discípulo mío, en verdad os digo que no perderá su recompensa”.

### **Galle Face Green**

Galle Face Green es un parque junto al océano Índico, en el corazón de Colombo. Un día, estaba sentada en el parque, sobre una colina cubierta de hierba, y dejé que mi mirada vagara por el mar hacia el oeste, hacia casa. Rezaba y cantaba canciones. Cuando se me pasó por la cabeza la idea de volver a Alemania, no pude evitar que se me saltaran las lágrimas. Dios había sido testigo del sufrimiento y la injusticia que padecieron los habitantes de este país a lo largo de su dilatada historia, especialmente durante los muchos años de colonización. También comprendió mis dudas y mi impotencia. ‘Quédate aquí!’... ‘Sí, me quedo!’.

El Padre Moon hablaba a menudo del Corazón de Dios: como Padre de la humanidad, Dios fue quien más sufrió a lo largo de la trágica historia de la humanidad. Esto no se quedó en meras palabras, sino que fueron experiencias profundas durante la oración y la fuerza motriz que me hizo seguir adelante. Además, las palabras de Jesús en Mateo 7:7 fueron esenciales en mi camino para encontrar la guía de Dios: ‘Pedid y se os dará; buscad y encontraréis; llamad y se os abrirá’.

### **Trasfondo político**

Hace cuarenta años, las naciones y los pueblos de nuestro mundo estaban aislados unos de

otros. Las noticias sobre tierras lejanas eran raras para los ciudadanos de a pie. Mientras preparaba mi misión, encontré algunos libros sobre Ceilán, que se independizó del dominio británico en 1948. En 1972, esta hermosa nación insular pasó a llamarse Sri Lanka, más cerca de su nombre original, para reforzar el espíritu nacional. Durante años, a los estudiantes de Sri Lanka se les había ofrecido una educación asequible en la Universidad Lumumba de Moscú. Como resultado, las ideologías comunista y antiimperialista se extendieron, sobre todo entre los jóvenes.

### **Deportación y conflicto**

Al cabo de seis meses, nuestros visados iniciales caducaron. Merlinda y yo tuvimos dificultades para permanecer en el país. Nuestro hermano japonés pudo quedarse en Sri Lanka como hombre de negocios. Ser asiático podría haber ayudado. Intentamos todo lo posible y, al final, tuvimos que marcharnos a la India. Al intentar volver a entrar en Sri Lanka, nos escoltaron in situ hasta el avión en el que acabábamos de llegar. Poco a poco nos dimos cuenta de que nos enfrentábamos a la deportación. Allí estábamos sentadas, conmocionadas, con lágrimas cayendo sin control mientras el avión despegaba. Inesperadamente, la azafata me pidió que la acompañara a la cabina. “¿Qué está pasando?”, me preguntó el piloto indio en perfecto alemán. Le conté nuestra misión. Se quedó impresionado y prometió ayudarnos. Fuimos los únicos pasajeros que subimos por la pasarela a aquel avión de hélice. Volamos de noche en un avión a oscuras y aterrizamos en Madrás, la actual Chennai.

El piloto nos aseguró y prometió traer nuestros pasaportes y equipaje en su próximo vuelo semanal desde Colombo. Luego nos consiguió un taxi y nos envió a un colegio católico femenino con una carta personal a la Madre Superiora. El colegio católico nos atendió sin hacer preguntas, y nos devolvieron las maletas y los pasaportes una semana después. Por desgracia, nuestros pasaportes estaban marcados con sellos rojos de deportación. Era imposible regresar a Sri Lanka. Mientras me recuperaba, encontré en la biblioteca un libro sobre San Patricio. Describía su tenacidad para seguir el llamado de Dios, volviendo a su misión a pesar de los rechazos. La historia de su vida me infundió valor.

Durante casi dos años, crucé la frontera con Sri Lanka en lugares alternativos y pude quedarme 30 días cada vez que lo hacía. Más tarde, Merlinda vivió unos meses en Dharamsala. Después de muchas condiciones de oración y ayuno, tuvo una audiencia con Su Excelencia el Dalai Lama para crear una conexión con el Padre Moon. Luego regresó a

Estados Unidos. Nuestro hermano japonés y su familia permanecieron en Sri Lanka y en el sur de la India durante muchos años. Todos me hablaban en cingalés y ya no me trataban como a una extranjera. Entonces recibí una nueva misión: ¡Fiji!

### **Las Islas Fiji**

Por un informe de un hermano japonés destinado inicialmente a una isla vecina, me enteré de que, en 1975, la misión de Fiyi pasó por un curso similar al que habíamos vivido en Sri Lanka. Me di cuenta de que sólo la confianza total en Dios y la oración intensa abrirían un camino. Luché contra las dudas y la falta de confianza en mi corazón y en mi mente, pero decidí establecer una condición de oración. Al cuadragésimo día tenía nuevos amigos, una joven pareja de Alemania que trabajaba para el PNUD en Fiyi, me puso en contacto con la Universidad del Pacífico Sur en Suva, la capital. La universidad me contrató. Luego, una fundación alemana que apoyaba proyectos de desarrollo agrícola en Fiyi me contrató como contable. Tenía un visado de larga duración y unos ingresos estables.

Pudimos permitirnos un minibús Toyota para nuestras actividades de Home Church (hogar iglesia). Los domingos, muchos niños esperaban a que nos recogieran. El programa de Home Church que se desarrolló en Londres por aquella época era adecuado para la misión de Fiyi. La población nativa de la isla (alrededor del 60%) es melanesia y se convirtió al cristianismo con la colonización británica en 1874. La otra mitad de la población procede de la India, traída a las plantaciones de caña de azúcar de Fiyi por los británicos como trabajadores contratados. Varias madres fiyianas me invitaban regularmente cada semana a sus casas para enseñarles en profundidad el Principio Divino.

Desarrollamos relaciones de confianza con familias hindúes mediante actividades conjuntas, rezando y cantando juntos durante horas en sus celebraciones navideñas. No estaba sola en la misión. Un hermano indio que se había unido a nuestro movimiento mientras estudiaba en Nueva Zelanda; trabajaba para una empresa internacional y aportaba todos sus ingresos. Era un excelente profesor de DP. Atendía a 360 familias tanto en Samabula Norte como en Samabula Sur. Gracias a la joven pareja alemana de Fiyi que me apoyó, pude quedarme en Fiyi hasta finales de 1983. Hasta hoy seguimos en estrecho contacto. Treinta años más tarde, una señora de aquella zona de la Iglesia Hogar me encontró en Estados Unidos.

### **Nueve años en Filipinas**

En la primavera de 1984, mi esposo Ron y yo



fuimos enviados a Mindanao, la segunda isla más grande y más meridional de Filipinas. Nuestras instrucciones fueron aumentar el número de centros misioneros y construir un centro de capacitación para la comunidad en rápido crecimiento. Nos tomó cinco días conducir hacia el sur con un 'Pinoy Truck' construido localmente. En nuestra primera mañana en la ciudad de Davao, un desfile gigante con banderas rojas y camisetas rojas recorrió las calles principales para celebrar el 1 de mayo. Como de costumbre, nuestros estudiantes miembros se reunieron en el centro misionero y practicaron la enseñanza del Principio Divino durante el almuerzo. De repente escuchamos disparos frente a la casa. Debajo del cartel de nuestra misión, dos policías yacían muertos, asesinados por jóvenes insurgentes comunistas. Sorprendido, mi esposo preguntó: "Oh Dios, ¿deberíamos quedarnos aquí?" y con su siguiente aliento, "Sí. No podemos dejar solos a nuestros hermanos y hermanas jóvenes". En Mindanao, la misión floreció.

En Davao, tuvimos la ventaja del exitoso fundamento pionero de nuestro hermano japonés. Por primera vez pudimos trabajar oficialmente como misioneros en un país. Ron y yo nos centramos en seminarios para profesores. Estaban entusiasmados con las enseñanzas y encontraron esperanza. El presidente de la universidad más grande de Davao nos dijo: "¡Esto es exactamente lo que necesitamos para contrarrestar la influencia de las organizaciones estudiantiles comunistas!" Otro profesor se quedó asombrado: "Por

primera vez tengo la esperanza de que algún día cristianos y musulmanes puedan vivir juntos en paz en esta isla". Recuerdo muy vívidamente las manifestaciones del "Diosismo" en 1986. CAUSA nos había proporcionado impresionantes diapositivas en color. La conferencia clave explicó cómo se puede realizar una sociedad armoniosa con Dios en el centro como alternativa al comunismo. Los participantes expresaron entusiasmo y nuestro equipo estaba lleno de energía.

Al mismo tiempo, cada vez más líderes militares, gubernamentales, escolares y de medios de prensa participaron en seminarios intensivos de CAUSA en Manila. En el último pueblo de nuestra campaña, escuchamos sobre un locutor de radio que transmitía la alternativa CAUSA y el 'Diosismo' todos los días con gran pasión. Llegó a cientos de miles de personas en todo Mindanao. Sin embargo, los guerrilleros atacaron su estación de radio a plena luz del día. Pagó con su vida. A raíz de esta tragedia, tuvimos que detener nuestras manifestaciones. Sin embargo, creo que el trabajo de CAUSA que el Padre y la Madre Moon inspiraron y apoyaron en Filipinas salvó al país de volverse comunista durante esos años. Ron y yo apenas nos conocíamos cuando comenzamos nuestra misión en Mindanao. Trabajar juntos nos ayudó a entendernos y apreciarnos unos a otros.

Ron era práctico e ingenioso. Organizó todo bien y construyó un fundamento económico para el crecimiento de la misión. ¡El Padre y la Madre Moon me dieron el mejor marido!

Finalmente, se recaudó suficiente dinero para comprar una granja de arroz para el futuro centro de formación; la compra incluía un búfalo de agua llamado Harmony. Produjimos arroz integral y nos sorprendieron los efectos positivos en la salud de todos, incluida la mía, durante mi embarazo. Los corazones cálidos y sin prejuicios del pueblo filipino me ayudaron a experimentar el amor abrazador de Dios mucho más profundamente. Mis padres nos visitaron en Filipinas en 1986. Quedaron profundamente impresionados por los miembros, estudiantes y profesores que trabajaron con nosotros. A partir de allí, siempre defendieron nuestro movimiento. Los padres de Ron también lo visitaron, aunque tenían 70 años y se embarcaron en el largo viaje desde California a Davao para abrazar a su primera nieta.

Vivíamos en la “granja de arroz” después del nacimiento de nuestra hija, Biyeun. Durante ese tiempo, Ron y varios hermanos finalmente construyeron el centro de formación. Esta experiencia unió a todos los hermanos y hermanas. Los talleres de 21 días sobre el Principio Divino que impartí allí son inolvidables para mí. Además, el centro de entrenamiento sirvió como centro de entrenamiento para las artes marciales Won Hwa Do. Estamos increíblemente agradecidos por estas experiencias y recordamos esos días como los más desafiantes y maravillosos de nuestra vida. Con la estrecha cooperación, unidad, dedicación incansable e ingenio de nuestros hermanos y hermanas filipinos, las empresas ayudaron a que la misión fuera autosuficiente.

### **Khabarovsk – Extremo Este de Russia**

A principios de 1993 iniciamos nuestra misión en Khabarovsk, Rusia, al este de Siberia y a 500 millas al norte de Corea del Norte. ¡Nos habíamos mudado del trópico al Ártico! En Rusia, después de la caída de la Unión Soviética, la vida estaba cambiando para todos. Durante los primeros seis meses, moderamos seminarios continuos sobre el Principio Divino para profesores y estudiantes en Vladivostok. Con el apoyo de profesores y estudiantes, introdujimos un nuevo plan de estudios en todas las escuelas secundarias. La ideología comunista estaba obsoleta y este plan de estudios tenía una gran demanda. “Mi mundo y yo” fue desarrollado por educadores de Rusia y Estados Unidos. Se centró en la educación del carácter basada en la literatura rusa y las religiones del mundo. Aprendimos suficiente ruso como para afrontar la vida cotidiana.

Nuestra hija pasaba todo el día en una guardería rusa y dominaba el idioma mejor que nadie en nuestra familia. Me impresionaron

profundamente las actitudes de los profesores ante la vida. A pesar de innumerables dificultades, no se quejaron, sino que encontraron soluciones y se mantuvieron unidos, ayudándose unos a otros. A veces no les pagaban durante algunos meses y dependían de suministros que habían guardado cuidadosamente. Varios profesores nos traían parte de su cosecha cada otoño: verduras frescas y en conserva y muchas bayas en conserva para proporcionarnos vitaminas para el largo invierno que se avecinaba. Dos parejas de Khabarovsk participaron en la Bendición mundial en agosto de 1995, transmitida vía satélite. Mucha gente en Khabarovsk parecía originaria de Ucrania, probablemente exiliada después de la revolución de 1917. El abuelo de mi marido había escapado de Ucrania a Canadá antes de la Primera Guerra Mundial. El estilo de vida y los apartamentos en Khabarovsk me recordaron a mis abuelos y tías abuelas, quienes emigraron de la antigua Checoslovaquia a Alemania después de la Segunda Guerra Mundial. Sentimos un vínculo invisible con la gente de allí.

### **Los Padres Verdaderos de la humanidad**

En retrospectiva, antes de cruzar la frontera de Nepal a la India, varios misioneros se habían reunido para un breve retiro en las estribaciones del Himalaya. Los problemas de visa en los países vecinos nos habían traído a todos a Nepal. Por la noche nos sentamos juntos. Uno por uno, compartimos nuestro testimonio de cómo habíamos encontrado a los Padres Verdaderos. Esa noche me quedé despierta, inundada en lágrimas y gratitud, sintiendo el abrazo de Dios. Reflexioné sobre cómo cada uno de nosotros fue guiado por Dios: un joven y una joven de la lejana y desconocida Corea habían hecho todo lo posible para realizar la voluntad original de Dios para la humanidad. Nos desafiaron y nos ayudaron a superar las fronteras de diferentes idiomas, costumbres, condiciones de vida en culturas extranjeras y las barreras internas.

Cuando amaneció, salí a escondidas, sola. Los picos del Himalaya parecían dos veces más altos en el aire claro de la mañana y me sentí renacida. Nos guiaron con su corazón profundo y su visión clara. Dedicaron toda su vida a la voluntad de Dios, a pesar de ser perseguidos, acusados injustamente y vilipendiados, especialmente en Estados Unidos, Europa, Corea y Japón. Sin embargo, experimenté de primera mano cómo su enseñanza y ejemplo inspiraron a personas de diversos países y orígenes de una manera que les cambió la vida. El Padre y la Madre Moon son en verdad los Padres Verdaderos de todos y les estaré eternamente agradecida. ☞

